



元気なまちかど

生活の困りごとを私たちがサポートします! ～「NPO法人鹿深の杜」の高齢者生活支援～



▲サポート役のスタッフの皆さん



▲移動車への介助を行うスタッフ

病院への通院や買い物にちょっと行きたいな…。そんなほんのちよつとをサポートする活動が水口町山区で始まりました。この取り組みは地域活性化や環境保全へ取り組む「NPO法人の鹿深の杜」が高齢者への生活支援として、毎週実施される移動販売車に合わせ、病院やスーパーへの送迎を行うものです。

ほんの少しの困りごとをみんなで支え合う、事務局の墨田利晃さんは、「私も将来はサポートされる側です。みんなが助け合い安心して生活できる地域をみんなで支え合って継続していきたいです。」と話されていました。

第74回関西茶業振興大会滋賀県大会

11月5日(土)、「第74回関西茶業振興大会滋賀県大会」が開催され、「同大会出品茶審査会」での優秀出品者への表彰が行われました。

表彰式では、「普通煎茶の部」と「かぶせ茶の部」において、市内の茶業関係者が最優秀賞である農林水産大臣賞や産地賞を受賞するなど、改めて甲賀市産のお茶が高品質であることが認められました。甲賀市のお茶の美味しさが、今後もより広がっていくといいですね。



▲農林水産大臣賞を受賞した皆さん

秋晴れの中、会場に響く元気な声 ～第8回甲賀市市長杯親善ゲートボール大会～

11月17日(木)、土山運動場で第8回となる「甲賀市市長杯親善ゲートボール大会」が開催されました。市内から総勢175人が参加された本大会では、90歳以上の競技者もおられ、それぞれのコートではチームの仲間を応援する掛け声が響く中、秋晴れの日を元気一杯に過ごされていました。



▲元気な声が響く大会会場



▲前回大会での優勝チームの方による選手宣誓

子どもたちの安全を見守り続けて20年以上 ～ご夫婦での見守り活動に感謝状～

地域の子子どもたちが安全に登校できるように「子ども安全リーダー」として活動を続けてこられたご夫婦がおられます。

甲南町塩野にお住まいの西村正平さん、蝶子さんのお二人は、通学路で子どもたちに「おはよう!」と元気に声をかけるとともに、安全を見守り続けて20年以上にもなるそうです。11月2日(水)には、その活動



▲地域の子子どもたちの安全を守り続けてこられた西村さんご夫婦(活動されていた交差点で)

に対して甲賀警察署から感謝状が贈られました。

お二人は「現在は次の方に引き継いでいますが、これからも子どもたちの安全を見守っていきたいです。」とお話をいただきました。



▲感謝状を贈られた西村さんご夫婦

3年ぶりの開催 ～あいの土山マラソン～

11月6日(日)に第36回あいの土山マラソンが開催されました。フルマラソン、ハーフマラソン合わせて1600人を超えるランナーの皆さんが、日ごろの練習の成果を存分に発揮されました。大会のゲストランナーとして東京2020パラリンピック トライアスロン銀メダリストの宇田秀生選手、同大会 マラソン5位入賞の藤井由美子選手、オリンピック4大会に続けて出場された元マラソン選手の福士加代子さん、水口東高校出身でプロのランニングコーチである大角重人さんをお迎えし、大会を大いに盛り上げていただきました。

ランナーの皆さんは地域の方々からの熱い声援を受けながら、地形を生かした全国屈指のマラソンコースを力強く走られました。



▲3年ぶりの大会がスタート



▲茶畑に囲まれたマラソンコース